



KONDOLENZEN

Julius Kraft-Kinz



*So frei in so großer Verantwortung.
Ein Leben voller Energie und Tatkraft ist vollendet.*

em. Univ. Prof. Dr. Dr. h.c.
Julius Kraft-Kinz

13.12.1925 – 31.5.2018
Vorstand der chirurgischen Universitätsklinik Graz
1970 – 1996



Seine Liebe galt der Familie, seinen Patienten, der Musik und den Bergen. Geprägt war sein Leben durch die ärztliche Sorge für die Menschen, geleitet von einem hohen Berufsethos.
Seine Hilfsbereitschaft bleibt uns ein Vorbild.

Wir verabschieden uns in der Basilika Mariatrost, Graz am Freitag, dem 8. 6. 2018 um 10.30 Uhr.

In Liebe
Hannelore

**Issi mit Antonia, Margarete, Henriette, Viktor und Christl
Stefan und Burgi mit Dominik und Matthias,
Barbara und Georg mit Gottfried und Konrad,
Georg und Margot mit Louis und Alma,
Klaus und Caroline mit Liliane und Charlotte,
Birgit und Enzo mit Ludovico und Valentina
mit Familien**

Die Urnenbeisetzung findet am 25. 6. 2018 um 10.00 Uhr am Westfriedhof, Innsbruck statt.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende an die Klinische Forschung
an der Medizinischen Universität Graz IBAN AT 44 3800 0000 0004 9510

Trauerkerzen



Caroline Schindler-Preidler
14.02.2019



Familie Ram
11.06.2018



Brigitte Zobl
09.06.2018



In liebe Charlotte
08.06.2018



DDW
08.06.2018



Carin Amplatz
08.06.2018



Doris Preidler
07.06.2018



**Lamprecht Sonja (geb Neumann) dankbare
ehemalige Patientin**
07.06.2018



Margaretha Clementi und Manuela Lackner
07.06.2018



Gerhard und Chantal Dorer
06.06.2018



Dr.med.Sigrid Ramschak-Schwarzer
06.06.2018



Brennholzhandel Wechselberger, Kematen
06.06.2018



Andrea Böhm-Herdina&Andreas Herdina
05.06.2018



Walfriede Gollenz
05.06.2018



Johann und Herta Zauner
05.06.2018



Vali
05.06.2018



Gaby konrad
05.06.2018



ein Kerzerl aus Innsbruck
05.06.2018



**in stillem Gedenken, Madeleine und Karl
Lukasser**
05.06.2018



Anna Carolina
05.06.2018



Christine Jaitner und Familie
05.06.2018



karl holzhammer
05.06.2018

Kondolenz

von Prof. Dr. Hugo Sauer am 09.06.2018 - 17:50 Uhr

Sehr verehrte Frau Kraft-Kinz,

Ich möchte Ihnen auf diesem Weg mein herzliches Beileid zum Tode von Julio ausdrücken. Gerne hätte ich das persönlich gemacht und war um 10 Uhr in der Basilika Maria Trost. Als ich aber erfahren habe, dass das Requiem erst um 11.30 Uhr beginnt, konnte ich leider aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr so lange bleiben.

Mit besten Grüßen

Ihr

Hugo Sauer

Hugo Sauer
